

III. — *Aux promoteurs du pieux Exercice* : 1° Indulgence de 500 jours pour toute bonne œuvre ayant pour but d'en propager la pratique, ou de la faire mieux célébrer ; 2° Indulgence plénière pour toutes les communions du mois de juin.

Toutes applicables aux âmes du purgatoire.

Le Congrès eucharistique international de Malte (1)

Les manifestations eucharistiques de Madrid, de Vienne et de Montréal, avaient, semble-t-il, atteint le summum des possibilités. Il semblait difficile que le comité permanent des Congrès eucharistiques internationaux réussît cette année à organiser, dans la petite île de Malte, un congrès égalant ceux qui se déroulèrent dans les grandes capitales les années précédentes.

Il y est parvenu cependant. En dépit de certaines conditions défavorables résultant d'un voyage par mer, de l'époque où se faisait le Congrès, de nombreux visiteurs : Anglais, Français, Canadiens, Espagnols, Allemands, Belges, Italiens, Siciliens, Algériens, sont venus prendre part au 24^e Congrès eucharistiques international. Quatre cents Australiens ont même fait 22 jours de traversée pour s'y rendre. Quant aux pèlerins français, ils sont venus à bord des bateaux *Ile de France*, *Atrato*, *Carthage* et *Etoile*.

Pour le représenter au Congrès de Malte, le Souverain Pontife avait désigné S. E. le cardinal Ferrata, bien connu à Paris, où il représenta le Saint-Siège, comme nonce. Le gouvernement britannique avait d'ailleurs mis à la disposition du Légat un petit navire de guerre, le *Hussard*, qui vint le prendre à Syracuse et le ramena en Italie après le Congrès. Inoubliables furent l'arrivée du Nonce à La Valette, au carillon des cloches, et sa marche triomphale à travers les rues au milieu de l'enthousiasme maltais.

La Valette, capitale de l'île de Malte, dans les rues de

(1) *De la Semaine religieuse de Paris.*